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本年度の締めくくりに向けて 
 今年も土肥桜や河津桜など早咲の桜が見頃を迎えています。去る７日には今年最後の授

業参観や懇談会があり、大勢の方にご参加いただき、ありがとうございました。そして、

２月初旬の新入生説明会や私立高校の試験、21 日には３学期テストが終わり、今年度も間

もなく終わりを告げようとしています。そして、同時にそれは歴史ある修善寺中学校の閉

校でもあり、生徒職員ともに例年とは違った複雑な気持ちが去来しているように感じます。 

 さて、学校では、今年度を振り返り次年度に向けた教育活動の検討作業を行っています。

過日も天城中学校と中伊豆中学校の先生方が本校に集まり、３校の職員で議論を重ねまし

た。各校のこれまでの成果や課題を踏まえつつ、伊豆中学校の学校教育目標である「共に

高め 未来を創る」に迫っていけるように取り組んでいるところで

す。 

 同時に、閉校に向けては生徒会と閉校準備会の方々との話し合い

が進み、３月 22 日には在校生だけでなく、これまでの卒業生や地域

の皆さまもお迎えし、一緒にこれまでの修善寺中学校を振り返る機

会を準備しています。閉校イベントは、保護者の方もご参加いただ

けます。詳細は今後確定次第お伝えすることになりますがよろしくお願いします。 

 

第３回学校運営協議会 

 １月 30 日（木）に今年度最後の学校運営協議会を開催しました。当日は、前半は授業を

参観いただき、後半は参観で気づいたことや学校評価を元に学校へのご意見をいただきま

した。 

・（学校評価より）「自分にはよいところがある」を増やしたい。 

・自分をアピールできる生徒は強い。そのような生徒を育ててほしい。 

・タブレットの持ち帰りのリスクはあるか。 

→タブレットの適切な使い方について引き続き指導していく。これからの社会はタブレ

ットが鉛筆や消しゴムなど文房具のひとつとして活用していくことが求められてい

る。 

・タブレットを使うことと実際に書いて覚えることとのバランスに配慮が必要と思う。 

・伊豆中学校の登下校について危惧をしている。警察とも協力しながら地域としてもバッ

クアップしていきたい。 

 タブレットについては、授業で効果的かつ積極的に活用されていることを評価していた

だいた一方、タブレットへ偏重することへの不安（書く活動が不足するのではないか）や

情報リテラシー教育がますます必要になるのではないか等、急速に進む情報化社会への対

応の必要性等、多くの意見が交わされました。SNS のトラブル、書く力の育成等の ICT 特

有の課題について、今後も検討を重ね取り組んで参ります。 

 



〈PTA 活動〉 

※令和 7 年度の伊豆中学校 PTA 運営

員会よりアンケートの依頼がありまし

た。先日すぐーるでご案内のとおりで

すが、ご協力をお願いします。 

※PTA の会計監査を 3 月２６日（水）に

実施します。 

※後援会の会計監査を３月２７日（木）

に実施します。 

 

 

 

栄光の軌跡（部活動の大会やコンクールの結果を掲載します：敬称略） 

○1/18 白梅杯女子バレーボール大会       準優勝 

○1/19 伊豆市駅伝大会中学男子の部（陸上部A）  第２位 

○2/8 冬季バスケットボール大会女子の部    第３位 

○2/15 全日中田方地区野球大会                第３位 

○静岡県小中学校児童生徒書初コンクール      優秀賞 

○社会を明るくする運動作文コンテスト         入賞 

 

 ３月の行事予定 
５日（水） 公立高校入試 
６日（木） 公立高校入試 
７日（金） 伊豆中学校見学及び交流会（１・２年） 
      歯科教室（３年） 
10日（月） 伊豆中学校見学（３年） 
11日（火） 生徒集会 
12日（水） ３年生を送る会 
13日（木） 卒業式総練習、表彰集会 
14日（金） 公立高校発表 
18日（火） 卒業式準備 
19日（水） 修了式、卒業式 
22日（土） 閉校式（市教委主催）、閉校イベント（閉校準備会主催） 
28日（金） 離任式 
★５日、６日、14日、17日、18日（下線は１・２年のみ）は弁当の日です。 

 

諸連絡 
★生活の中で困っていること、心配なこと、悩んでいること等ありましたらご連絡くださ

い。生徒はもちろんのこと、保護者の方の相談も対応いたします。 

  SC（スクールカウンセラー）坂井 稔 3/3 3/13  

   SSW（スクールソーシャルワーカー）佐藤雅美 3/12 3/17 

   心の相談員 内田茂代 原則火・木・金 

 

３校の職員で検討を重ねています。 デフリンピック応援メッセージを書いて

います。 

性について考えました。 


